

Estimado Ramón,

Al culminar el MUCTA 2017, en el mes de agosto regresé a mi país, Ecuador, con una inmensa motivación para cumplir nuevas metas profesionales. Tras unos días de reencuentro y recreación con mi familia, al poco tiempo fui llamado para realizar un proyecto en una empresa de Arquitectura e Ingeniería. Debido al resultado del proyecto, la empresa decidió que sea el encargado del diseño arquitectónico de los nuevos proyectos. Cuatro meses después, fui contratado para un proyecto de Regeneración Urbana y Arquitectónica de una de las principales ciudades de mi país. Actualmente continúo con ambos proyectos, y con el deseo de que salgan nuevos proyectos. Sin lugar a duda, el MUCTA fue una experiencia fundamental para mi desarrollo profesional y personal. Es significativa la diferencia que existe de mis conocimientos y aptitudes en comparación a otros profesionales con los que he trabajado en los últimos meses. El MUCTA fue una herramienta de conocimiento, la cual me ha puesto en ventaja en el entorno laboral en mi país.

Estoy muy agradecido por la experiencia vivida junto a usted, Sergio Vega, Javier Pinilla, David Sanz, Jaime Armengot, Esteban Domínguez, y muchos otros que se me quedan en el recuerdo. Gracias Ramón Araujo por su paciencia, su conocimiento y por todo el apoyo. Un gran abrazo desde Quito, Ecuador.

Sinceramente,

ALEJANDRO TERÁN A.